



Famille

Rien ne peut offrir une garantie pour le bonheur. Mais pour les familles en particulier, la proximité avec la nature, le sentiment d'en faire partie et un habitat protégé sont souvent des valeurs essentielles. Les enfants peuvent jouer au dehors en toute sécurité et à leur guise. Le Valais peut leur offrir la liberté qui correspond à leur besoin naturel. Pour les Valaisannes et les Valaisans, la famille est sacrée et leur tient à cœur. Le canton du Valais est un parfait exemple en ce qui concerne le soutien aux (jeunes) familles, c'est l'un des cantons où les allocations familiales sont les plus élevées. Les entreprises valaisannes sont également conscientes que des parents rassurés et libérés du souci de la garde des enfants sont de meilleurs employés. Des modèles de travail flexibles et une gamme de structures d'accueil pour les enfants en constante évolution permettent de facilement concilier vie professionnelle et vie familiale.

Concilier vie professionnelle et vie de famille / www.egalite-famille.ch

Bureau régional à l'intégration / www.integration-ow.ch (allemand)